

JORNADA DE PRESENTACIÓN DE LA NUEVA AGENDA URBANA VASCA

La Nueva Agenda Urbana se aprobó en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre la Vivienda y el Desarrollo Urbano Sostenible (Hábitat III) celebrada en Quito, Ecuador, el 20 de octubre de 2016.

Encuadrada dentro de la Agenda 2030 de la ONU, a través de la cual se identificaron 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), su propósito es el de promover ciudades más incluyentes, compactas y conectadas mediante la planificación y diseño urbano, gobernanza y legislación urbana, y la economía urbana. Procurando crear un vínculo de refuerzo recíproco entre urbanización y desarrollo.

Es por ello que países y regiones se hayan puesto manos a la obra para diseñar estas Agendas en cada uno de sus territorios, como es el caso de Euskadi, cuya Agenda se encuentra en fase de desarrollo bajo el nombre de **BULTZATU 2050**.

Para su presentación este **próximo día 23 de enero** la Asociación [Billbao Urban & Cities Design \(BUCD\)](#), en colaboración con la Dirección de Planificación Territorial, Urbanismo y Regeneración Urbana del Gobierno Vasco e Innobasque, organiza la Jornada «Hacia una Nueva Agenda Vasca – BULTZATU 2050».

En dicha jornada, además del caso vasco, se presentarán la experiencias a nivel nacional de la mano de ONU Habitat España y a nivel europeo de la mano de la propia Comisión Europea y el caso práctico de la ciudad de Utrecht en Holanda.



Así mismo, contaremos con la experiencia y conocimiento del exdirector ejecutivo de ONU-Habitat Joan Clos, que nos hablará de las claves para la urbanización en el siglo XXI.

Se trata por tanto, de un elenco de profesionales de gran prestigio en el ámbito urbano, que nos ayudarán a tener una visión más integral y sostenible de los procesos de urbanización.

El objetivo de la Agenda Urbana de Euskadi – BULTZATU 2050, cuya presentación correrá a cargo de Arantza Leturiondo – Viceconsejera de Planificación Territorial del Gobierno Vasco, es el de conseguir unas ciudades y pueblos inclusivos, seguros, resilientes y sostenibles, en los que nadie se quede atrás.

Esta jornada se enmarca dentro del convenio de colaboración de BUCD con la [Agencia de Innovación Vasca – Innobasque](#), dentro de la iniciativa denominada “*Despliegue territorial de las áreas de especialización RIS3*” y con el fin de acercar al tejido empresarial las oportunidades que les brinda el [Plan de Ciencia, Tecnología e Innovación Euskadi 2020](#).

Más concretamente, nuestra Asociación está colaborando con la Dirección de Planificación Territorial, Urbanismo y Regeneración Urbana del Gobierno Vasco para la difusión del denominado **nicho de oportunidad del «Hábitat Urbano»**, que comprende todos los aspectos relativos a la ciudad, con sus servicios, habitantes, infraestructuras

La organización de este evento se coordina desde la Asociación Billbao Urban & Cities Design, que agrupa a una serie de profesionales y empresas a modo de Think Tank, que apuestan por nuevos modelos de ciudades más inclusivos y sostenibles, así como por estrategias innovadoras de crecimiento y participación.

Entre sus servicios está la divulgación de contenidos de interés mediante la preparación de jornadas técnicas y encuentros entre profesionales del sector, como en este caso; así como la realización de programas de formación, asesoramiento y capacitación de técnicos y personal relacionado con la estrategia económica y de gestión urbana de ciudades.

Fecha

2026/01/11